

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur bagi Allah SWT, Tuhan yang maha kuasa atas segala apa yang ada di bumi dan dilangit. Dengan mengucap syukur Alhamdulillah penulis me+manjatkan kehadiran Allah SWT. Karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan kepada kita semua sehingga penyusunan SKRIPSI ini selesai dengan baik. Adapun judul SKRIPSI ini adalah “**SISTEM INFORMASI SEWA MOBIL PADA BELITONG SEKAPUT TOUR & TRAVEL BERBASIS WEBSITE**” guna memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta memperoleh gelar sarjana komputer pada program studi Sistem Informasi Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM)

Penghargaan dan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayahanda tercinta Aswari Achmad (Alm) dan Ibunda yang sangat saya sayangi Yenny Aryani yang telah mencurahkan segenap cinta kasih serta perhatian moril maupun materil. Semoga kedua orang tua saya selalu diberikan limpahan rahmat oleh Allah Subhanahu wata'ala, kesehatan, karunia dan keberkahan di duni maupun diakhirat atas segala budi baik yang telah diberikan kepada penulis.

Dalam penyusunan SKRIPSI ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin sesuai dengan kemampuan yang telah penulis dapatkan selama mengikuti perkuliahan di Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

Dalam kesempatan ini perkenankanlah penulis untuk menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan pertolongan dan segala limpahan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Makalah ini
2. Bapak Ir. Eddy Suryanto Soegoto, M.Sc. selaku Rektor Universitas komputer Indonesia.
3. Dr. Marliana B. Winanti.S.Si.,M.Si selaku ketua program studi Sistem Informasi Universitas Komputer Indonesia dan dosen pembimbing penulis yang sudah memberikan saran dan ilmu yang bermanfaat bagi penulis..
4. Seluruh staff tata usaha dan Sub Bagian administrasi program Studi sistem Informasi fakultas teknik universitas komputer Indonesia.
5. Bapak serta Ibu yang telah memberikan dorongan yang tidak terhingga baik moril maupun materil kepada penulis yang diberikan dengan tanpa pamrih dan untuk adik-adikku tercinta.

Terakhir penulis berharap semoga laporan ini dapat memberikan manfaat yang berharga, khususnya bagi penulis sendiri.

Bandung, Juli 2018
Penulis

Heru Septiawan